

55

años

# Allergies in best hands



# Celebramos nuestro 55 aniversario

En estos últimos 55 años, venimos investigando en estrecha colaboración con médicos y científicos con el fin de desarrollar soluciones para el tratamiento de las alergias, desde el diagnóstico hasta la terapia.

Con nuestra dilatada experiencia, excelencia científica y responsabilidad empresarial, trabajamos con dedicación para brindar opciones terapéuticas a los médicos y ayudar a las personas alérgicas a disfrutar de una vida mejor.

Impulsados por esta misión desde 1969, hemos avanzado paso a paso hacia el logro de nuestra gran visión:  
**combatir las alergias.**



# Los grandes hitos de nuestra historia

## Allergopharma produce vacunas contra la COVID-19

En nuestras modernas instalaciones producimos la vacuna de **ARNm contra la COVID-19 para BioNTech/Pfizer**. Nos enorgullece contribuir activamente a la lucha contra la pandemia aplicando nuestra tecnología y experiencia.



2021

2020

Dermapharm Holding SE

## Dermapharm adquiere Allergopharma

Dermapharm fue fundada en 1991 y tiene su sede en Grünwald, (Múnich). En la actualidad, cuenta con más de **1300 autorizaciones de comercialización y más de 380 principios activos** en forma de productos farmacéuticos, complementos alimenticios o suplementos alimenticios.

## RWE: Evidencia en el mundo real sobre la terapia antialérgica

Las evidencias del mundo real, o Real World Evidence, brindan información completa sobre el uso de terapias y sus **beneficios para los pacientes en la práctica diaria**. Allergopharma patrocinó ReWARD (Real World Evidence in Allergy Research and Development): una serie de estudios de RWE sobre la **terapia antialérgica contra ácaros y pólenes** para arrojar luz sobre temas médicos clave como la **adherencia** y la **eficacia**.



2020

2019

**50**  
years  
allergy  
expertise

## 50 aniversario

No solo celebramos 50 años de éxito científico, médico y empresarial. También somos sinónimo de **soluciones para alergias en 10 países**.

Hoy, nuestro firme propósito es la salud de las personas y el de formar un futuro con una vida libre de alergias

## Primer taller FASIT

Comprender las correlaciones. Investigar los mecanismos. Abrir nuevos caminos. En nuestros talleres FASIT (Futuro de los alergólogos e inmunoterapia específica), reunimos a **expertos internacionales en alergias** de diferentes áreas para un diálogo profundo con el fin de comprender mejor las alergias y, de esta manera, avanzar en el diagnóstico y el tratamiento de los pacientes alérgicos.

2006



2017



## Inicio de la producción biofarmacéutica

Comienza un nuevo capítulo en nuestra historia con una clara apuesta por **Alemania** como **sede de la actividad**. Desde el punto de vista tecnológico, la nueva **producción biofarmacéutica** supone un gran salto cualitativo. Para los pacientes, supone una mayor seguridad de suministro, mejoras en la **calidad de los productos** y opciones terapéuticas innovadoras. Un hito para el futuro de nuestra empresa.

1992



## Globalización de la actividad empresarial

Allergopharma ya opera con éxito en el **mercado europeo**. Ahora, las personas con alergias en **Asia** también pueden beneficiarse de nuestras soluciones.

## Centrados en la investigación y el desarrollo

El conocimiento en el campo de la inmunología se desarrolla a un ritmo vertiginoso. Nuestra intensa investigación interna dedica todos sus esfuerzos en encontrar innovaciones para el tratamiento de las alergias, centrándose en:

**inmunología de células T y**

**B y SCIT con alérgenos recombinantes.**

90's



2005



## Lanzamiento de un alergoide contra los ácaros del polvo doméstico\*

El **alergoide** amplía nuestra cartera de SCIT para ayudar a los pacientes que sufren **alergia a los ácaros del polvo doméstico**. Desempeña un papel importante en la cartera de productos global.

\* elaboración propia

1987



### Lanzamiento de un alergoide al polen\*

Otro hito en el tratamiento de las alergias con AIT: el **alergoide** estandarizado fue desarrollado y fabricado especialmente por Allergopharma. Los productos de alta dosis para aplicaciones subcutáneas amplían las opciones de tratamiento para diferentes tipos de **alergias al polen**.

1969



### Fundación

**Joachim Ganzer** y el **Dr. Kurt Herrmann** (Hermal) fundan Allergopharma. Poco después, la empresa comienza a realizar sus propias investigaciones y desarrollos.

1972



### Lanzamiento de terapias SCIT\*

Se sientan las bases para el tratamiento de las alergias: la **terapia nativa** para la inmunoterapia subcutánea con alérgenos (SCIT) sigue siendo un producto importante en la cartera de Allergopharma en la actualidad.

\* elaboración propia